

## Bischofskonferenz würdigt Kardinal Gerhard Ludwig Müller

Vatikanstadt (KNA) Die Deutsche Bischofskonferenz (DBK) hat die Kardinalserhebung von Gerhard Ludwig Müller gewürdigt. Bei einem Empfang im Vatikan aus Anlass der Aufnahme von 19 Kirchenmännern ins Kardinalskollegium erklärte der stellvertretende DBK-Vorsitzende, Bischof Norbert Trelle (Hildesheim), es sei ein "Herzensanliegen" Müllers, zur lebendigen Verkündigung und zu einer Belebung des Glaubens beizutragen. Vor seinem Wechsel nach Rom war der jetzige Präfekt der Glaubenskongregation langjähriger Bischof von Regensburg.

**Auch die Organisation "Wir sind Kirche" hat Müller zur Kardinalserhebung gratuliert. "Wir wünschen Ihnen Gottes Segen für diese verantwortungsvolle und wichtige Aufgabe im derzeitigen Erneuerungsprozess unserer Kirche", so das Schreiben der Bewegung an den Kardinal. "Wir sind Kirche" hoffe, dass er ausgestattet mit der neuen Kardinalswürde den Glauben "gemäß den Forschungsergebnissen der neueren Theologen und modernen Exegese, aber auch der Human- und Naturwissenschaften kreativ und aktiv" fortschreibe.**

Zuletzt geändert am 25.02.2014